

Nettoyage du littoral à Gatteville-Phare le 3 octobre 2020



Il était prévu que le groupe parte du parking du phare et collecte des déchets en se dirigeant vers Barfleur jusqu'au moulin de Crabec.

Le nombre de bénévoles a permis de faire deux groupes :
l'un vers Barfleur, l'autre vers le port de Roubary.



Philippe 1 et Philippe 2 ont trouvé ce gros déchet dans le port.



Sans la traction de la voiture, il leur aurait été impossible de le dégager.



Une partie des déchets a été entassée au niveau de la digue menant au phare, le cordage servant de coussin aux sacs poubelles.



Le groupe qui a arpenté le rivage entre le phare et Barfleur s'est arrêté au niveau de la SATMAR. Sa collecte a été entassée sur le bord de la route, juste avant le panneau « Risque d'ensablement » où la mer ronge le littoral.



Un couple de Gattevillais a parcouru sa plage préférée du côté de Gattemare et récolté principalement des bouteilles et des canettes.

28 participants venant du Val de Saire et au-delà.

2 mètres cubes de déchets récoltés en 50h de travail cumulées.

On peut noter que les déchets sont spécifiques aux différents lieux de collecte :

Le port : déchets de pêche

Le littoral vers Barfleur : déchets ostréicoles

Gattemare : déchets de consommation

**Les services techniques de la commune
conduiront la collecte à la déchetterie.**